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Auszug  

aus dem Entwurf der Niederschrift der 1. Sitzung des Un-
terausschusses Museumsneubauten im Jahr 2008 vom 

08.04.2008 
 
3. Verschiedenes 

 
 Verkehrsinformationstafel (Vario-Tafel) über der Cäcilienstraße 

zwischen Neumarkt und Nord-Süd-Fahrt in Höhe des neuen Kulturzentrums 
– Mitteilung der Verwaltung, Vorlage-Nr. 0805/2008 – 
 

 
 
RM Dr. Wackerhagen erinnert daran, dass der Unterausschuss bereits mehrfach um Verle-
gung des Standortes der Verkehrsinformationstafel gebeten habe, da an dieser Stelle („in 
Augenhöhe mit dem Eingang“) auch eine kleinere Hinweistafel nicht in Frage käme.  
 
Vorsitzende Scho-Antwerpes bestätigt, dass die diesbezüglichen Vereinbarungen und Zusa-
gen von BG Streitberger nicht mit der nun vorgelegten Mitteilung, die eine Beibehaltung des 
Standortes vorsieht, übereinstimmten. 
 
RM Klipper schlägt vor, der vorgelegten Planung zur Verbesserung des derzeitigen Zustan-
des vorerst zu folgen und nach einer Erprobungsphase gegebenenfalls nachzubessern. 
 
Beigeordneter Prof. Quander bestätigt die Auffassung der Vorsitzenden und zitiert hierzu aus 
dem Protokoll der Sitzung vom 11.12.2007: 
 
„BG Streitberger erläutert, dass das vorhandene System demontiert werde. Eine neue, deut-
lich kleinere Anzeigetafel - in Breite der vorhandenen Anzeige für Parkhausplätze und in der 
Höhe dieser Anzeige plus 2 weitere Anzeigeelemente – werde an einem etwas vorgezoge-
nen Standort, also nicht vor dem Haupteingang, platziert. Eine Verlegung des Standortes vor 
die VHS oder das Ärztehaus sei wegen des Verkehrsflusses nicht möglich.“ 
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Der Unterausschuss Museumsneubauten spricht sich für eine Verlegung des Standor-
tes der Verkehrsinformationstafel aus und bittet BG Prof. Quander, mit diesem Votum 
nochmals bei BG Streitberger vorstellig zu werden. 
 
Herr von Rautenstrauch schlägt vor, darauf zu dringen, dem Kulturausschuss und dem Un-
terausschuss Museumsneubauten die weiteren Planungen vor Ausführung vorzulegen, um 
die entstehenden Beeinträchtigungen vorab beurteilen zu können. 
 
RM Sörries bittet darum, das Votum des Unterausschusses auch an Stadtentwicklungs- und 
Verkehrsausschuss weiterzuleiten.  
 


